



地域を愛する心

副校長 鈴木衣里

9月20日(土)学校公開に約520名の保護者、地域の皆様がご来校されました。2時間目と3時間目の各クラスでの道徳の授業では、子供たちが真剣に話し合う様子をご覧いただきました。

4時間目は、体育館にて、民生児童委員さんを含め約50名の保護者や地域の方々のご参加のもと、道徳地区公開講座を実施しました。第16代PTA会長・人権擁護委員 松田守弘氏の講演や民生児童委員の紹介、小グループでの交流等、充実した内容でした。参加者の感想を紹介します。

○子育てをしていくうえで大事なことを改めて確認できたと思います。また家族でも話し合えたらと思いました。

○日頃の子育てや子供との向き合い方などについて、考える良い機会となりました。

○皆様、子供たちのことを日々考えてくださっているんだと伝わりました。話も具体的で、グループ交換会も悩みを共有しあい共感もあったので良かったです。

○民生委員さんという存在をあまり知らなかったなので、いい機会となりました。

○いま子供に対する様々な犯罪が増えてきて、子供たちだけで公園で遊ばせるのも不安な世の中になりました。そんな中、地域でこのような活動をされていて子供たちのことを見守ってくださる方も居るんだと思うと嬉しくなりました。民生委員さんの存在についてもっと周知されてほしいなと思いました。

短時間でしたが、人権擁護委員や民生児童委員の皆様と顔見知りになることができ、地域を愛することの大切さを学びました。午後のPTA主催「ハッピーファミリーデー」も、1200枚のくじが完売し、多目的室や体育館に子供たちの笑顔が溢れ大盛況でした。これからも、まずは大人が率先して挨拶したり、気軽に子育ての相談ができたりする、そんな素敵な地域であり続けることを心より願います。

～夏休み自習教室(こまっこスタディルーム)のアンケート～

「夏休み自習教室」(7月22～31日8日間)の取組について、子供たちからアンケートをとりました。

□参加状況について

一度も来ていない72% / 何回か来た13% / 毎日来た10% / 1回だけ来た5%

□参加した理由(複数回答可)

夏休みの宿題がしたいから17% / 学校で勉強した方が集中できるから10% / おうちの人に行ってきたさいと言われたから8% / 友達に会えるから5% / 兄弟が行っているから1%

□不参加の理由(複数回答可)

出かけていた(旅行も含む)30% / 家で勉強できるから27% / 外に出ると暑い(おうちの人に暑いから行かなくてもいいと言われた)から25% / 習い事で忙しいから19% / その他29%

参加した子供たちは集中して学習に取り組んでいました。猛暑の中、登下校の安全にも十分注意が必要です。今回の結果をもとに、来年度の夏休み自習教室の実施や回数について、検討してまいります。

10月の生活目標 忘れ物ゼロをめざしましょう

長かった残暑もやっと終わりが見え、気が付けば秋の気配が日に日に強まってきました。落ち着いて学習や行事の練習に取り組みたい時期です。日々の持ち物で、忘れ物がないか、ご家庭でお子さんと一緒に確認をお願い致します。

10月の行事予定

日	曜	朝	学校行事
1	水		都民の日
2	木	学習	読書月間始 安全指導日 長なわ大会
3	金	学習	生活科見学(1・2) カワラナデシコオンライン交流会(5)
4	土		
5	日		
6	月	朝会	委員会
7	火	学習	社会科見学(3)
8	水	読み聞かせ	区小教研一斉研究日 読み聞かせ隊
9	木	学習	歯科指導(3) 水曜時程5時間
10	金	学習	なかよし班長会議
11	土		
12	日		区民まつり
13	月		スポーツの日
14	火	学習	
15	水	読書	区体育大会(6)
16	木	学習	ジャイアンツアカデミー(4) 水曜時程5時間
17	金	学習	なかよし班活動 水曜時程 日光保護者説明会
18	土		
19	日		ふるさとまつり
20	月	学習	クラブ活動
21	火	学習	避難訓練(起震車・煙体験)
22	水	読書	午前授業 校内研究(4年生のみ5時間)
23	木	学習	お楽しみ集会
24	金	学習	学習発表会特別時程始
25	土		
26	日		
27	月	学習	校外学習【カワラナデシコ植樹(5)】
28	火	学習	
29	水	読み聞かせ	就学時検診前日準備 読み聞かせ隊
30	木	読書	就学時検診(5年のみ6時間)
31	金	学習	読書月間終

10月の避難訓練について

21日(火)の避難訓練では、3年生が起震車体験を、1・4・5年生が煙体験を行います。児童が体験する煙は、人体に害のないものですが、ぜんそくや、苦手なお子様がいましたら、連絡帳で担任までお知らせください。